



LOCAL / PÁG. 7



Dan último adiós a Claudio Bres Garza

El gobernador Manolo Jiménez y exalcaldes de Piedras Negras acompañan a la comunidad en el último adiós al líder visionario



Saquean y dañan la sección 288

Roban todo el cableado de las instalaciones y causado daños significativos al edificio



ADRIANA CRUZ/ LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

Haziel Valdez, secretario de actas del Sindicato de la Sección 288, presentó esta mañana una denuncia formal ante la Agencia del Ministerio Público tras descubrir un saqueo y daños en las oficinas sindicales, cerradas desde hace más de dos años debido a la crisis financiera de Altos Hornos de México.

Vecinos alertaron al dirigente luego de escuchar ruidos sospechosos provenientes del recinto, lo que permitió encontrar a un

hombre en su interior. De acuerdo con Valdez, el sujeto había robado todo el cableado de las instalaciones y causado daños significativos al edificio.

“Encendieron fuego para quemar el cableado y extraer el cobre, además de abrir las paredes de los baños y demás áreas para llevarse las tuberías de cobre.

LOCAL / PÁG. 2



FRENA JUEZ A TRUMP EN NEGAR CIUDADANÍA

Un juez federal bloqueó temporalmente la orden ejecutiva del Presidente estadounidense, Donald Trump, para poner fin a la ciudadanía automática de los bebés nacidos en Estados Unidos.



LA VOZ

\$10.00 Ejemplar
Viernes 24 de Enero de 2025

DE MONCLOVA

Año XXXVIII No. 13,694
Monclova, Coahuila

Buscan espacio para albergar repatriados

Se evalúan de 3 a 4 posibilidades, indicó el Alcalde Carlos Villarreal

CAROLINA SALOMÓN/LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

El alcalde de Monclova, Carlos Villarreal Pérez, informó que en la ciudad se están evaluando tres o cuatro posibles espacios para habilitar un albergue destinado a recibir a migrantes repatriados desde Estados Unidos.

Esta decisión se toma ante la expectativa de deportaciones masivas derivadas de las políticas migratorias del presidente estadounidense, Donald Trump.

En una reciente gira por los municipios de Coahuila, el secretario de Gobierno, Óscar Pimentel, determinó que Monclova, Allende y Nueva Rosita serán las lo-



Monclova, Allende y Nueva Rosita son ciudades consideradas para albergues ante deportaciones masivas de migrantes.

calidades prioritarias para la creación de estos albergues, en el marco de un esfuerzo coordinado entre el gobierno federal, estatal y municipal.

Villarreal Pérez detalló que, tras la visita de los representantes federales, se están analizando diferentes opciones de espacios en Monclova para determinar el lugar más adecuado, tomando en cuenta factores como las condiciones de in-

fraestructura y la seguridad para los migrantes.

El alcalde recalcó que, aunque el municipio está colaborando en el análisis, la decisión final sobre la ubicación y operación de los albergues dependerá de los lineamientos establecidos por la presidencia de la República.

“Nosotros estamos colaborando con el gobierno del estado y con el federal para conocer las opciones dispo-



Carlos Villarreal Pérez, alcalde.

nibles. La estrategia que se implementará será anunciada por la presidencia junto con los gobernadores y nosotros apoyaremos en lo que se nos solicite para garantizar la seguridad y el bienestar de las personas”, mencionó.

El Instituto Nacional de Migración (INM) también participó en los recorridos, con el objetivo de establecer medidas que aseguren el respeto a los derechos humanos de los migrantes y la correcta operatividad de los albergues.

LOCAL / PÁG. 2

LOCAL / PÁG. 7



EN EQUIPO CON LA IP

Seguimos generando empleo: Manolo

Gobernador de Coahuila toma protesta a la nueva mesa directiva de Canacintra Coahuila Sureste e inaugura la nueva planta de Ziemann Holvrieka, en Ramos Arizpe

periodicolavoz.com.mx

@periodico_lavoz



Regresa la Luz en Hércules

STAFF / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

HÉRCULES, SIERRA MOJADA, COAHUILA.- Por gestiones del Gobernador Manolo Jiménez Salinas y del alcalde de Sierra Mojada, Elías Portillo, ante la Secretaría de Energía del Gobierno Federal, llegó un generador de luz y están por llegar otros dos a la comunidad de Hércules para reestablecer el servicio de energía en beneficio de 300 familias.

Elías Portillo Vázquez, alcalde de Sierra Mojada, agradeció al gobernador Manolo Jiménez Salinas por su gestión ante el Go-



Tras varios días de estar sin energía eléctrica, habitantes de Hércules ya tienen luz de nuevo.

bierno Federal para este apoyo, y que fue una respuesta inmediata.

LOCAL / PÁG. 2

Destrozan cristales de edificio del PAN

Dos sujetos armados con un bate rompieron los cristales

CRUZ MANCINAS./LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

MONCLOVA, COAH.- Dos hombres destruyeron los cristales de las oficinas del Partido Acción Nacional ubica-



da en la calle Feliz Sáenz, a unos cuantos pasos de la plaza ermita, con un bate de madera, logrando darse a la fuga por las calles de la Zona Centro de la Ciudad.

Los actos vandálicos ocurrieron cerca de las 20:00 horas de ayer, policías municipales acudieron a las oficinas y se encontraron que los cristales de los ventanales se encontraban rotos.



En el lugar se encontró un pedazo de un bate de madera, los vecinos informaron que se trató de dos personas, sin embargo aún las autoridades revisan los videos captados por las cámaras de las casas y los negocios aledaños.

Con ello se busca por parte de las autoridades de identificar a los delincuentes, desconociendo hasta el momento en que vehículo se dieron a la fuga, y los motivos que orillaron a realizar este tipo de actos.